

12 | Hirschwandsteig-Tour    ↔ 17,0 km    ↗ 840 hm



## DIE TRAILRUNNING-RUNDE SCHLECHTIN: SENSATIONELLE STRECKENFÜHRUNG UND ÜBER 80% TRAILANTEIL

Man startet direkt auf der Passhöhe Obertauern mit Grundrichtung Westen und quert zu Beginn einige Skipisten, die im Sommer als Weiden genutzt werden. Durch lichte, mit Latschen durchsetzte Wälder läuft man auf wunderbaren Steigen bergan weiter. Immer alpiner wird die Landschaft, die Aussicht auf die nahen, mächtigen Felsgipfel wird immer imposanter, und nach etwas mehr als 4 km erreicht man den Wildsee, ein absolutes Highlight der Runde. Über alpine Matten geht's in leichten Auf's und Abs weiter bis der Abstieg zur Südwienner Hütte folgt, wo man eine Rast, oder zumindest eine kurze Trinkpause einlegen kann. Über den namensgebenden Hirschwandsteig geht's nun wieder zurück Richtung Obertauern. Bis zur Neuhofalm genießt man dabei Trailrunning vom Feinsten, das letzte Stück zurück ist dann gemütliches Auslaufen auf Forstwegen und Asphalt.



## THE TRAIL RUNNING ROUND PAR EXCELLENCE: SENSATIONAL ROUTING AND OVER 80% ON TRAILS

You start directly at the top of the Obertauern pass in a westerly direction and cross some ski slopes at the beginning, which are used as pastures in summer. Through sparse forests interspersed with mountain pines, you continue uphill on wonderful paths. The landscape becomes more and more Alpine, the view of the nearby, mighty rocky peaks more and more impressive, and after a little more than 4 km you reach the Wildsee, an absolute highlight of this circuit. The route continues over Alpine meadows with gentle ups and downs until the descent to Südwienner Hütte, where you can take a break or at least a short drink. You now head back towards Obertauern, via the eponymous Hirschwandsteig trail. Up to Neuhofalm you can enjoy trail running at its best, the last stretch back is a leisurely run on forest paths and tarmac.

### Wegbeschaffenheit Way character

